

## Spendenprojekt Führerschein

Seit vielen Jahren setzen wir uns mit Leidenschaft im Berufsbildungswerk Abensberg für die berufliche und soziale Rehabilitation von Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit Lernschwierigkeiten, psychischen oder mehrfachen Behinderungen ein. Unser Auftrag ist klar: Wir bieten diesen jungen Menschen die Chance, in 39 verschiedenen Berufen eine Ausbildung zu absolvieren – von traditionellen Handwerksberufen wie Maler, Elektriker und Schreiner bis hin zu modernen Dienstleistungsberufen wie Verkäuferin, Fachlagerist oder Fachinformatiker. Aktuell begleiten wir 350 Auszubildende auf ihrem Weg in eine bessere Zukunft. Es erfüllt uns mit Dankbarkeit, dass 96% der Absolventen ihren Abschluss erfolgreich meistern und somit eine solide Grundlage für ihren Berufseinstieg schaffen. Doch leider reicht das oft nicht aus. Der Weg in eine selbstbestimmte Zukunft ist für viele von ihnen noch immer steinig. Was ihnen oft fehlt, ist die Mobilität – ein Führerschein, der in unserer modernen, flexiblen Arbeitswelt fast schon Voraussetzung ist. Viele Arbeitgeber erwarten Mobilität und Flexibilität. Doch ein Führerschein kostet heute mehr als 4000 Euro, eine Summe, die unsere Azubis in der Regel nicht aufbringen und auch deren Familien verfügen nicht über die finanziellen Möglichkeiten.

Stellen Sie sich einen jungen Maler vor, der auf dem Land wohnt und ohne eigenes Fahrzeug nicht zur Baustelle kommt, oder denken Sie an jemanden im Pflegedienst, der täglich zu den Pflegebedürftigen nach Hause fahren muss, um seine Arbeit zu verrichten. Ohne Führerschein sind solche Tätigkeiten kaum machbar, und viele dieser jungen Menschen stehen vor genau diesem Problem.

Deshalb versuchen wir seit geraumer Zeit Menschen zu finden, die unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Führerscheinerwerb unterstützen und damit die Integration von jungen Menschen mit Behinderung nachhaltig fördern.

Mit Ihrer Spende helfen Sie als Teil-Finanzierung beim Erwerb des Führerscheins und leisten damit einen unschätzbaren Beitrag zur Integration von jungen Menschen mit Behinderung und Benachteiligung.

Herzlichen Dank für Ihre Spende!